
 

CG. Sesión ordinaria 78 del jueves 5 de octubre del 2017 

ACTA DE LA SEPTUAGÉSIMA OCTAVA SESIÓN  
DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO  
 

 
FGAD-CG ACTA 78/2017  
Fecha: 5 de octubre del 2017 
Hora:  8:00 am.  

 
La Comisión de Gobierno de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en su septuagésima 
séptima sesión ordinaria el día jueves 7 de setiembre del 2017 bajo la presidencia del Decano 
(e), contando con la asistencia de los miembros de la Comisión. Asimismo, asistió el Secretario 
Académico a.i., como Secretario de actas.  
 
La agenda comprendió los siguientes temas:  
 

I. Aprobaciones / Temas a discutir 

1.1 Aprobación del acta de la sesión ordinaria septuagésima séptima del 7 de setiembre 

del 2017. 

1.2 Propuesta para la obtención de la segunda mención para los alumnos FGAD. 

1.3 Intercambio de ideas en torno a la visita EDAF. 

2. Informes 

2.1 Designación del Profesor Daniel McBride como decano interino durante los viajes 

del Profesor Beaumont. 

2.2 Reporte del desempeño 2017-1. 
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I.  Aprobaciones / Temas a discutir 

1.1 Aprobación del acta de la sesión ordinaria septuagésima séptima del 7 de 

setiembre del 2017. 

 

El Decano (e) hizo el recuento a la Comisión de Gobierno sobre los temas tratados en la sesión 
ordinaria septuagésima séptima del 7 de setiembre del 2017, revisando conjuntamente el acta 
de dicha sesión. 

Luego de su revisión, los miembros de la Comisión de Gobierno aprobaron el acta de la sesión 
septuagésima séptima del 07 de setiembre del 2017. 
 

1.2 Propuesta para la obtención de la segunda mención para los alumnos FGAD. 

El Decano (e) informó que, a raíz de la solicitud hecha por un número de alumnas para obtener 
la certificación por segunda mención, se encontró que la documentación oficial de la Facultad 
data de 2011 y que corresponde al antiguo plan de estudios. En ese sentido, se consultó a la 
Secretaria General para actualizar dicho documento y para precisar qué tipo de certificación se 
debe entregar a los estudiantes.  

Los miembros de la Comisión aprobaron la propuesta presentada agregando la sugerencia del 
profesor Beaumont. 

I.3 Intercambio de ideas en torno a la visita EDAF. 

El Decano (e) en el marco de la visita de los pares evaluadores informó a los comisionados, los 
antecedentes del proceso de EDAF y realizó una breve reseña sobre cómo fue la elección del 
equipo de acompañamiento. 

 

Asimismo, el Decano (e) informó sobre a visita que se realizó del 19 al 22 de setiembre.  

Los miembros de la Comisión acordaron que el proceso de planificación estratégica de la 
Facultad se integre con el plan de acompañamiento que surgirá del acompañamiento EDAF 
con la finalidad de tener un solo documento de orientación estratégica.     
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2. Informes 

2.1 Designación del Profesor Daniel McBride como decano interino durante los 

viajes del Profesor Beaumont. 

El Decano (e) informó que tiene dos viajes programados para el presente semestre: el primero 
es el Congreso de CLADEA en Riverside, California (16 a 19 de octubre) adonde participa por 
primera vez para recibir la incorporación de la FGAD a dicho Consejo; y en Berlín (27 de 
noviembre al 1º de diciembre) a la Conferencia “Strengthening the Role of Universities in 
Developing Countries” invitado por el Servicio de Intercambio Educativo del Gobierno Alemán 
(DAAD) a propósito de red de decanos que ha venido impulsando en los últimos cinco años. 
Ambas forman parte de la estrategia de internacionalización de la Facultad. Durante estas dos 
ausencias, el profesor Daniel McBride estará a cargo del Decanato de manera interina. 

2.2 Reporte del desempeño 2017-1. 

El Decano (e), resaltó que el Reporte del desempeño forma parte del Sistema de Gestión 
Estratégica el cual se acordó presentarlo semestralmente juntamente con la lista de indicadores 
que están relacionados con los objetivos estratégicos de la Facultad. Asimismo, mencionó que 
se cuenta con nuevos indicadores, como puede apreciarse en el Reporte mismo, pero que es 
necesario identificar cuáles de los indicadores del objetivo de Investigación deben ser incluidos 
para lo cual propone trabajar con el DACG una nueva propuesta.  

 
Tomados los acuerdos y conocidos los informes, se levantó la sesión.  

 


